

Stv. Halberstadt erklärt, dass er sich bei seinem Einstieg in den Stadtrat noch daran erinnere, dass es Genehmigungen von Glücksspielbetrieben in der Innenstadt nicht mehr geben sollte. Zur Innenstadt gehöre der Bereich ab Stadionstraße bis Rathausplatz. Seiner Wahrnehmung nach habe sich der Istzustand durch mehr Betriebe jedoch stark verändert.

StVRin Addfstellt daraufhin mit, dass die Anzahl der Bergneustädter Spielhallengenehmigungen von 7 auf 5 abgebaut worden seien. Sie bitte Stv. Halberstadt jedoch, seine Anfrage konkreter zu fassen, da ihr nicht ersichtlich sei, um welche Betriebe es sich handeln könne.

BM Holberg schlägt daraufhin Herrn Stv. Halberstadt vor, einen Termin bei der Verwaltung zu machen, um seinen Eindruck konkreter zu schildern.